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《瘟疫传说》游戏总监谈第三部续作的可能性

 

《瘟疫传说》系列总监Kevin Choteau在近日接受媒体Eurogamer采访时谈
到了对于游戏续作的一些想法，他表示：“团队已经有点厌倦老鼠和这
类故事了，故接下来要如何去做现在还无法确定。

 

制作人员们很享受制作游戏的过程，所以我们首先要进一步的提高技术
，改进引擎并提高游戏的质量，然后再讨论未来的方向。”
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/16733463485792.html
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